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Señor Asesor del Sr. Ministro, Don Andres CAPRETTI, por el presente informo referente al pedido de
informes del Señor Legislador, detallando que la Obra del Anglo de Fray Bentos se encuentra en situacion de
terminacion de la etapa numero 1, que terminara con la habilitacion de la pasarela que permitira el acceso al
publico al Muelle correspondiente al Anglo, todavia no se ha realizado la suspension provisoria de la obra lo
que sucedera en las proximas semanas y se realizaran las comunicaciones necesarias a los organismos que
correspondan. Cabe destacar que las obras quedaran suspendidas a espera de continuarse cuando se cuenten
con los recursos necesarios para finalizar o no el proyecto de la manera original. Destacando que el mismo
puede sufrir cambios tanto en proyecto tecnico,  como en montos, teniendo en cuenta lo elevado de los
mismos y la falta de un estudio sobre la utilizacion del muelle para embarcaciones Deportivas, o de trafico, 
sabiendo que  sera muy dificil su operativa. Se responde lo siguiente: 1.- El proyecto fue realizado por
tecnicos de la DNH, apoyado por estudios tecnicos de empresas tercerizadas. A la vez el proyecto se enmarco
tambien en el Corredor de los Pajaros Pintados, que fue una idea puesta en practica por el Ministerio de
Turismo de la Administracion anterior, pero que en la practica no funciono como se esperaba a lo largo del
Rio Uruguay, existiendo diversas problematicas con las embarcaciones construidas, tampoco estuvieron los
turistas interesados en el proyecto. El proyecto de la DNH, adjudicado, millonario en dolares, no cuenta con
la prioridad ni los recursos econommicos debido a la situacion de la Pandemia mundial, por lo que esta en
proceso de quedar en suspenso a espera de mejores tiempos y estudios complementarios. La realidad es que
no hubo un estudio nautico que evaluara la posibilidad de ser utilizado el muelle por embarcaciones
deportivas nacionales o de turistas, ni siquiera de las embarcaciones disponibles en la zona, teniendo en
cuenta que las caracteristicas del lugar, profundidades, corriente, vientos y la  proximidad del canal hacen
totalmente inviable ese uso, salvo para una embarcacion de trafico de porte mediano a  mayor, inexistente en
estos momentos en la zona, que se dedicara al trafico de pasajeros,  lo que implica altos costos para ser viable
para los conocedores del tema maritimo, y pensado con un criterio anteriormente del Corredor de los Pajaros
Pintados, lo que en años anteriores y menos en la actualidad esta apartado totalmente de la realidad, excepto
que se tengan recursos para mantener un servicio gratuito o a perdida, con dineros que hoy no contamos. 
Debe tenerse en cuenta que una lancha de Trafico de Pasajeros lleva Patrones, Tripulantes y Maquinistas,
Profesionales y Titulados, QUE NORMALMENTE NO ESTAN DISPONIBLES PARA TRABAJAR UNAS
POCAS HORAS POR DIAS , O EN EL AÑO, y mantener una embarcacion con certificados solo es
redituable si esta con contratos de obras permanente y trabajando todos los dias del año, es asi se manejan las
embarcaciones de trafico en nuestro Pais. Este estudio que debio realizarse con anterioridad, no se hizo ni se
recibio acesoramiento de los nautas o posibles usuarios de ese servicio. En la practica y en la teoria los
Puertos necesitan refugio y escolleras de proteccion como son todos los Puertos del Uruguay, salvo casos
puntuales y de Buques Oceanicos de carga, y el Muelle del EX. Anglo fue construido para cargas y Buques
de Gran porte para la epoca, donde y cuando  los mismos, tenian que esperar dias fondeados para atracar, a
espera de buenas condiciones y lo hacian, al igual que en todos los Puertos de la epoca. Hoy en dia dejar una
embarcacion atracada en ese punto, representa un riesgo grandisimo para la seguridad de esa embarcacion y
del canal, y dificilmente un propietario asuma ese riesgo. No es necesario hacer un estudio Tecnico Maritimo
para determinar lo elemental de lo descripto anteriormente.  Actualmente el Proyecto no esta avalado en
SNIP base y no cuenta con presupuesto. 2.- No se han realizado las comunicaciones todavia a los Organismos
involucrados,  porque la Obra no se ha paralizado todavia, solo fue enlentecida en el año 2020 y  hasta el
momento, por la situacion de pandemia, y se realizaran las comunicaciines cuando se determine la
suspension, cosa que no ha ocurrido todavia. 3.- Al igual que en el punto anterior Cancilleria y UNESCO
tomaran conocimiento oportunemente. 4.- Al suspenderse el avance del proyecto, no se tiene previsto al
momento realizar obra alguna, a parte de la ya realizada, teniendo en cuenta que en algun momento pueda
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reiniciarse. 5.- La manera de comunicacion oficial sera decidida y evaluada  cuando realmente se suspenda el
avance de la Obra, lo que en la practica ya es de conocimiento publico por declaraciones del MTOP y del
DNH, en visita a Fray Bentos, lo que esta en conocimiento del Sr. IMRN.  Saludo Atte. DNH. 

Firmante:
PAOLINI, MARCOS
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